

L'Afrique du Sud met l'accent sur l'engagement de Cuba envers les causes justes du monde



Nations Unies, 19 février (RHC)- Le représentant permanent de l'Afrique du Sud aux Nations Unies, Jeremiah Nyamane Kingsley Mamabolo, a mis en exergue l'engagement de Cuba envers les causes justes du monde.

Jeremiah Nyamane Kingsley Mamabolo a fait l'éloge de l'appui de Cuba aux peuples africains et de sa contribution à la fin de l'apartheid au cours d'un point de presse qui a eu lieu au terme d'un hommage au leader antiraciste Nelson Mandela à l'Église Riverside de Manhattan, aux États-Unis.

Il a signalé que Cuba témoigne sa solidarité au continent africain et à d'autres coins de la planète depuis des décennies dans les domaines de la santé et de l'éducation, entre autres.

Le diplomate a ajouté qu'il est un admirateur de la Révolution Cubaine en raison de ce qu'elle a fait pour son peuple et pour les causes justes dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14037-lafrique-du-sud-met-laccent-sur-lengagement-de-cuba-envers-les-causes-justes-du-monde>



Radio Habana Cuba